

FSV-Sitzung der Fachschaft Geschichte am 12.04.2018

Anwesend: Paula, Hannah, Tjark, Nele, Theresa, Tietz, Bennet, Matti, Alex, Nico S., Nico K., Anna, Jenny, Damien, Tim, Miriam, Helen, Julia, Zischler, Jonas, Fe, Linda, Berndt, Fin, Julius

Beginn: 20:20 **Ende:** 23:30 **Protokollantin:** Fe

Nicolas gibt als FSV-Vorsitz das Wort an Jenny weiter.

TOP 1 P/S/A

Protokoll ist einstimmig angenommen.

FS-Sprechstunde war nichts, aber vielen Dank für's aufräumen!

Nächste Woche Damien und Nele.

TOP 1B Vorstellung der Neuen

Name	Helen	Julius	Fynn
Fach	Geschi Kern, Keltologie Neben 2. Semester	Geschi Kern, Archäo Neben 2. Sem	Geschi Kern, Englisch Neben 2. Sem
Farbe	Grün, weil immer farbenfroh	Blau, weil Farbe	Blau, weil ist er öfter
Tier	Katze, weil fluffig	Hund, weil seiner der Coolste	Schweine, weil schlau
Diktator	Fidel Castro, weil Name wie Geige	Kim Jong Un, weil Nachrichten	Mathelehrerin, weil klein und fies
Essen	Falafel, weil lecker	Pizza, weil schnell machbar	Döner, weil Falafel
Epoche	Antike, weil viele mögen Neuzeit	Antike, weil wenig Wissen	Antike, weil Kurse cool
Kölsch oder Pils	Pils	Pils	Pils

TOP 2 Zweite Lesung des Haushaltsplans / Finanzen

Wir lesen den HHP. Diskussion über Kostenpunkt Historikerkino, aber vorerst Genehmigung des Plans.

Kassenabrechnung ist bald fertig.

TOP 3 Hopo / QVM

Matti war auf FK. War krass, fast 30 Fachschaften und 27 Anträge insgesamt. Steuer-ID ist Quatsch. Bücherflohmarkt kommt gut an, wir sollten Gruppe zusammenstellen, die das organisiert und dann Projektgruppe noch für andere Fachschaften. Institutsbibliotheken, die was aussortieren wollen, vllt. Mal an Land ziehen?

Uni-ID läuft auf Ebert. HRZ arbeitet an Lösung für Fachschafts-ID.

Veranstaltung Gute Lehre. Man kann sich über Ecampus anmelden. An FS-Mail muss Link geschickt werden.

Lehrkultur, Studiengangskonzepte, Heterogenität in der Lehre, Internationalität. Sind noch Workshops. MELDET EUCH AN!! Am besten bei Matti melden. Anmeldung bis Sonntag. Historikerkino bei BfsG's durch.

Diskussion über Anwesenheitspflicht in der Uni. Gesetz darüber schwerlich durchzubringen. Tobi kommt vllt. Vorbei.

QVM: Nächste Woche wird nochmal auf Institutssitzung abgestimmt. Alles wie gehabt. Schwierigkeiten für Smartboard und Höhe davon, da wird noch für eine pfiffige Lösung überlegt. Studienliteratur für Professoren wird bewilligt. Praktikumsbörse nochmal nachhaken.

TOP 4 Reise

Manöverkritik: Nele hatte ganz viel Angst, aber im Endeffekt dann doch erleichtert und begeistert von der Gruppendynamik. Gutes Preis-Leistungsverhältnis. Berndt auch froh über Wanderbeteiligung. Besonders gut nur ein offizieller Termin. Alle sehr zufrieden. „Mega Geil!“ Parlament beim nächsten mal gern, wenns klappt. Trotz wenig „Pflichtprogramm“ hat's super geklappt. NIE WIEDER HOSTEL OHNE ÜBERWACHUNGSKAMERA!

Nachtreffen/ Semesterantrinken: Vielleicht einfach inoffizielles Zusammentreffen, damit Anmeldung umgangen wird. Bei gutem Wetter Alter Zoll, bei schlechtem Kneipe.

Am 24.4. um 20Uhr!

Problem für nächstes Jahr, weil Ostern nächstes Jahr erst Ende April anfängt, aber deswegen Niemand in Erster Vorlesungswoche mitkommt. Daher die Frage, vielleicht 2./3. Februarwoche für die Fahrt. Ende Vorlesungen am 1.2.18.

Tjark und Linda sollen Preise für Pfingsten und Februar vergleichen, ebenso wie verschiedene Ziele.

TOP 5 Veranstaltung

Diskussion über den Entwurf des Partyplakats. Generell großes Lob für Alex Arbeit! Vorschläge von Seiten der Fachschaft: Weiße Schrift, .evtl. „Historikerparty“ größer machen. Uhrzeit unter das Datum? Bildgröße variieren und evtl. Noch ein paar Linien zur Bildtrennung... Alex bietet nochmal andere Vorschläge.

Partytermin steht (nach wie vor) 07.06., Germanisten und Skandinavische Filmtage feiern gemeinsam. Konflikt um Belegung des Untergrunds geklärt (die feiern am 03.05).

Flyerdruck laut Jonas weiterhin in Kooperation mit den Chemikern. Matthias kümmert sich um Auslage in den Mensen. Druck spätestens Anfang Mai, weil der Asta die Vorlaufzeit braucht...? Endgültige Abstimmung über unser Layout nächste Sitzung.

TOP 6 Historiker kino

Werbeliste fürs Kino wird herungereicht (Anna und Damien in den Einführungsveranstaltungen).

Großes Lob an Tim für sein Flyerdesign. Hannah kümmert sich um den Druck, Flyer können ab nächster Woche im FS-Raum geholt werden. Druckstückzahl: 1.000 Flyer, 10 Plakate.

Technik abholen: 23.04., 12:00 Uhr, Tim, Tjark. Schlüssel für Beamer bedenken. Nele/Berndt stellt Herrn Bodo vor. Laptops: Linda und Nele. Popkornbeauftragte&Getränke: Miriam, Damien, Jenny.

Popkornmaschine sauber machen: Matthias und Alex. Getränke: Montag, 23.03, 15:00 Uhr Nico, Anna und Paula. Geschenk besorgen (Bier statt Wein). Erinnerungsemail mit Frage, ob wir ihn auf Englisch oder Deutsch vorstellen. Nele, Paula, Matthias kümmern sich um Auslegung von Flyern und Plakaten in den Instituten.

Technik ab demnächst kostenpflichtig.

TOP 7 Öffi

ALLE BITTE BEIM LEHRPREIS MITMACHEN!! und liken und teilen.

Logos unter Ordner in Whatsapp Gruppe gespeichert.

Namensschilder nachmachen! Theresa und Hannah kümmern sich darum. Hannah ist nächste

Woche für 5 Tage nicht erreichbar, alles Wichtige an Hannah!
6 neue Plastikschilder!

TOP 8 Vezélay

25.5-28.6. Unibus für Fahrt. Berndt hat auch mit Koch geredet, wird noch abgeklärt. Fahrt ca. 7 Stunden (mit Pausen 8-9 Stunden). Losfahren ca. 7 Uhr. Um ca. 16 Uhr eindecken im Supermarkt. Hostel für 17 Personen. Beide Häuser reserviert. Klos sind benutzbar ;D

1. Tag in Stadt Irancy spazieren und dann die Weinkeller näher in Augenschein nehmen.
2. Tag Vezélay
3. Baguette, Frommage, Guide Tour durch Vezélay (vllt. Von unserem Österreicher Berndt)
Fahrt nach Guedelon (MA Burg, nach mittelalterlichen aufgebaut) → ca 5Euro
Aoxerre
4. Abreisetag.

Vortreffen Anfang Juni.

TOP 9 Sonstiges

Diskussion über ästhetische Unterbringung der Axt. Anregungen erwünscht.

KVV Kasse abrechnen und Exemplare überprüfen. Paula kümmert sich morgen darum.